
　みなさんご存じの通り、カラフルなロゴ

マークで象徴されるSDGsは、2030年を達成

期限とした国連の目標です。しかし、2030

年以降はどのような未来が描かれるのか？そ

の先を考える動きが、世界各地で始まってい

ます。

　昨年 9 月、ニューヨークの国連本部で開催

された「未来サミット」では、SDGs の達成

加速と新たな地球規模課題の解決に向けた行

動方針が示される「未来のための協定」が採

択されました。これを受け、国連や加盟国は

2030 年以降の新しい目標設定に向けて議論

を進めています。日本でも具体的な動きが進

行中で、「ひとりひとりのウェルビーイングの

向上」や「持続的成長モデルの創出」など、7

つの重要テーマが掲げられています。やはり

難しい言葉が並びます。【ウェルビーイングと

は 何 か？】最 近、耳 に す る 機 会 が 増 え た

「ウェルビーイング」という言葉。これを調べ

てみると、驚くほど情報が出てきます。そこ

で、AI に「ウェルビーイングを小学生に分か

りやすく説明して下さい」と尋ねてみました。

その答えがこちらです。

　ウェルビーイングとは、幸せや心地よく暮

らすことをさします。からだが元気なだけで

奥村　次郎

なく、こころや人との関わり、さらには地球

環境まで含めたすべてがいい状態のことです。

たとえば、楽しい友だちと過ごしたり、家族

と温かい時間を共有したりするのもウェル

ビーイングです。それぞれが「自分が幸せ」

と感じられることが大切です。

　さらに、ウェルビーイングを実現するため

の具体的なアクションとして、以下のような

提案がありました。

＊自分のしあわせを大切にする：好きなこと

や楽しいことを見つけて行動する。

＊みんなのしあわせを考える：友だちや家族

を助けることで、共有の幸せを増やす。

＊地球のしあわせを守る：ゴミの分別や水の

節約など、小さな行動が未来を変える。

　この説明を読んだだけでも、ウェルビーイ

ングは、今後の企業経営に大きな影響を与え

るかもしれません。お客様だけでなく、社員、

社会、さらには私たち自身の経営に対する向

き合い方等、様々な向き合い方の大きな転機

になるかもしれません。私もストレッチ（柔

軟性）が必要だと感じています。皆さんもぜ

ひこのテーマについて AI を使ってさらに調べ

てみてください。面白い発見がきっとあるは

ずです！

ポストSDGs に向けた新たな動きポストSDGs に向けた新たな動き
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１月１４日　第 10 回役員会　於ホテルメル

パルク名古屋 4 階「葵」　午後 2 時 30 分より

開催

出席者＝石川理事長、国本副理事長、神山副

理事長、服部副理事長、河村専務理事。伊藤、

奥村、篠田、塚本、中村幸浩、村松、各理事。

安井監事。オブザーバー参加：岡太司、永

井雅大、藤澤誠司、鈴木雄樹。以上理事 11

名、監事 1 名、オブザーバー 4 名、計 16 名

＜報告事項＞

１　全原連の件
＊次回理事会日程（2/28午後 3 時〜）の報告

がなされた。

＊全原連新年会日程（1/23）の報告がなされ

た。

２　古紙センターの件
＊次回業務委員会日程（1/23午後1時30分〜）

の報告がなされた。

＊国 際 委 員 会（12/16）と 家 庭 紙 委 員 会

（12/18）の議事要旨が配布された。

３　各支部会・各委員会・ＣＦＣ報告の件
＊支部会、委員会報告はなかった。

＊1 月 14 日に開催された CFC 月例会の報告

がなされた。また、次の通り行事の日程等の

報告がなされた。

 ・2 月 5 日に研修会を兼ねて月例会を岐阜で

開催（サンウエスパの会社見学を予定）。

 ・4 月 10 日の通常総会（会場は堀内ビル 3

階会議室）での役割分担、規定一部変更につ

いて協議した。

４　会計報告の件
　月次損益計算書、貸借対照表が配布され 12

月度の会計報告がなされた。

５　その他
　次の事項について報告がなされた。

 ・紙業合同新年互例会（1/5）について

 ・愛知県中央会新年祝賀会（1/9）について

＜審議事項＞

１　合同新春講習会・互礼会について（役割、
　出席者等についての最終確認）
　配布資料のとおり確認がなされた。

２　令和7年度出前授業講師推薦等の依頼に
　ついて
　原案通り承認がなされた。

３　支払条件の改善依頼文書について
　次のとおり承認がなされた。

 ・互礼会が始まる前に互礼会会場で理事長よ

り手渡す。

 ・手渡す場面の写真と依頼文書は組合だより

に掲載する。

４　組合員（信和商事㈱故中村昌弘様）「お別
　れの会」について
　審議の結果、服部副理事長が参加すること

になった。

５　テレビ愛知のSDGsＣＭ企画について
　審議の結果、費用対効果に問題があるので

見送ってはどうかとの提案があり承認がなさ

れた。

６　古紙輸出の件・市況交換・古紙価格調査
　票の件（第10回需給委員会と合同開催）
 ・輸出の概況及び現市況について報告がなさ

れた。

 ・古紙価格調査票は原案どおり（前月より変

動なし）承認がなされた。

 ・市況について活発に意見交換がなされた。

７　その他
 ・次回役員会の 1 時間前に輸出事業部会を開

催して、三軸対応の準備、来年度予算につい

て協議することになった。

 ・2 月積み古紙輸出の開札日は 1 月 24 日に

することになった。

【全原連関係】
１月２３日　全原連各委員会及び新年会開催

於浅草ビューホテル　

※IT 推進委員会のみ全原連会議室で開催

■全原連各委員会

＊需給委員会　於 4 階「言門」　午後 3 時より

開催　出席者＝9 名

＜議題＞

１　各地区市況報告、ほか

＊I T推進委員会　於全原連会議室　午後 2 時

より開催  出席者＝11名、㈱WorkVision4名

議会だより議会だより

組合だより組合だより
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＜議題＞

１　WorkVision 活動報告・計画について

２　製品機能強化の状況、ほか

＊渉外広報委員会　於 3 階「さくら」　午後 3

時より開催　出席者＝10 名

＜議題＞

１　リカパー通信 No11 について（校正会議）

２　発行サイクルについて、ほか

＊経営革新委員会　於 3 階「清洲」　午後 3

時より開催　出席者＝14 名

＜議題＞

１　古紙の需給推移

２　古紙リサイクルアドバイザー試験問題改

　定・試験スケジュール及び品質管理責任者

　試験スケジュール

３　全原連として DX 事業への取組み

　古紙の数量減少に伴う業務の効率化

４　その他（次回委員会日程、ほか）

■新年会　於 3 階「祥雲」午後 5 時より開催

参加者＝118 名

＜式次第＞敬称略　（  ）内は全原連役職名

＊司会　中山淳一（事務局）

＊開会の辞　石川喜一朗（副理事長）

＊来賓祝辞　

田中和徳 様/衆議院議員・資源リサイクル推進議員連盟会長

土屋博史 様/ 経済産業省製造産業局素材産業課課長

野沢　徹 様 / 日本製紙連合会会長

＊来賓紹介

＊乾　　杯

長谷川一郎様 /（公財）古紙再生促進センター代表理事

＊中　締　め　岩渕慶太（副理事長）

＊閉会の辞　藤川達郎　　　午後 7 時閉会

【古紙センター関係】

１ 月 ８ 日　（公財）古紙再生促進センター新

年互例会　於経団連 4 階ダイアモンドルーム

（東京都千代田区大手町1-3-2）午後 1 時より

開催

１ 月 ８ 日　紙リサイクル出前授業 / 1 限目

座学・2 限目紙すき体験　於春木台小学校（4

年生 3 クラス 78 名を 2 グループに分けて実

施）/ 愛知県東郷町　講師：黒川秀樹・稲田

大輔、渡邊啓太・齋藤葉子
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中芯原紙・印刷用紙製造

株式
会社

代表取締役社長 堀　田　  豊

愛知県尾張旭市晴丘町東82番地1

FAX〈0561〉5 3 − 3 3 6 2

http : //www.ecopaper . jp/

TEL〈0561〉5 3 − 3 3 1 5

〒488-0031

エコペーパー

段ボール原紙・白板紙・包装用紙

王子マテリア株式会社

代表取締役社長 新 藤 恵 悟

本社　東京都中央区銀座５- 12 -８
　　　　 王子ホールディングス１号館６階
〒104-0061 TEL〈03〉3543-1111

祖父江工場

愛知県稲沢市祖父江町祖父江外平150
〒495-8601 TEL〈0587〉97-2111
中津川工場

岐 阜 県 中 津 川 市 小 川 町 ２−３
〒508-8585 TEL〈0573〉66-1511
恵那工場

岐 阜 県 恵 那 市 大 井 町 ６９６
〒509-7201 TEL〈0573〉26-1611

出版・印刷用紙  事務用紙  包装用紙

王子製紙株式会社

愛 知 県 春 日 井 市 王 子 町 １
〒 4 8 6 - 0 8 3 4
T E L（ 0 5 6 8 ）8 1 − 1 1 1 1
FA X（ 0 5 6 8 ）8 5 − 2 0 5 6
ht tp : //www. o j i paper . co . j p/

執行役員春日井工場長

原 川 重 俊

開会の辞を述べる全原連石川副理事長

＊理事長挨拶　大久保信隆（理事長）

挨拶されている大久保理事長



１月２３日　令和 6 年度第 7 回業務委員会

於古紙センター会議室（リモート併用）　午後

1 時 30 分より開催

＜議題＞

１　古紙の需給・市況動向

２　令和 7 年 1-6 月の古紙消費計画

３　全国小中学生紙リサイクルコンテスト

　2024 の応募結果について

４　紙リサイクルコンテスト2024学校特別

　賞・学校奨励賞について

５　その他

　今後の業務委員会等の開催予定

１月１４日　月例会　於ホテルメルパルク名

古屋 4 階「葵」　午後 1 時より開催　会員出

席者：13 名

＜議題＞

０　新春講習会・互礼会受付等について

１　六地区市況情報交換作成

２　中部商組役員会報告

３　通常総会（4/10）について

 ・次第、役割等について

 ・役員任期の一時変更について、他

４　国内研修開催について

５　次回月例会（2/5 岐阜開催）について

６　会計報告について

１ 月 ５ 日　愛知県紙商組合紙業合同新年互

礼会　於名古屋ガーデンパレス 3 階（名古屋

市中区）　午前 9 時 30 分より開催　当組合か

ら石川理事長、服部副理事長が参加

１月 ９ 日　愛知県中小企業団体中央会新年

祝賀会　於名古屋マリオットアソシアホテル

（名古屋市中村区）16 階「タワーズボール

ルーム」　午前 11 時 30 分より開催　当組合

から石川理事長、服部副理事長が参加

＊伊藤理事は愛知県古紙協同組合より参加

１ 月１４日　当組合・愛知県古紙協同組合

合同新春講習会　於ホテルメルパルク名古屋

2 階「羽衣」　午後 4 時 30 分より開催　参加

者＝73 名

CFCだよりCFCだより

その他その他
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繊維リサイクルメーカー

株式会社 大　綿
〒496-0905

愛知県愛西市北一色町
　　　　東田面231番地

TEL（0567）25−3700
 FAX（0567）25−3577

TEL（0587）93−2995 ㈹

 FAX（0587）93−9700

愛知県丹羽郡扶桑町南山名野田浦48

ダイ　　　メン
DAIMEN

〒480 -0105

株式会社

工業用ウエス製造販売
繊維原料／工業用資材
反毛原料／梱包資材／

TE L . 0574（53）2626 
FAX. 0574（53）2629
http: // ta ihopaper. jp

段ボール原紙　製造・販売
バイオマスエネルギー有効活用

代表取締役社長　工 藤　健 一

岐阜県加茂郡川辺町上川辺252-1
〒509-0302

環境にやさしい選択

座学の様子

紙すき体験の様子



＜講師＞

仲保　吉正 氏

独立行政法人中小企業基盤整備機構中部本部地域・連

携支援部

＜講習内容＞

事業継続力強化計画（連携型）策定に向けて

＊参考（中小企業庁パンフレットより）

＜事業継続力強化計画認定制度の概要＞

「事業継続力強化計画」（以下、「計画」）とは、

中小企業が自社のリスク等を認識し、防災・

減災対策の第一歩として取り組むために、必

要な項目を盛り込んだもので、現在及び将来

的に行う災害対策などを記載するものです。

認定を受けた中小企業は、防災・減災設備に

対する税制措置、低利融資、補助金の加点措

置等を受けることができます

１ 月１４ 日　当組合・愛知県古紙協同組合

共催新年互礼会（協賛：（公財）古紙再生促進

センター中部地区委員会）　於ホテルメルパル

ク名古屋 2 階「瑞雲西」　午後 6 時 00 分より

開催　参加者 108 名

＜次第＞

司会進行

中部ファイバーズクラブ（CFC）鈴木雄樹会長

１　石川理事長年頭あいさつ

ベーラー用古紙結束線

古 紙 結 び
株式会社　林　商　店
TE L０５２（３５２）０８８４
FAX０５２（３５３）０８８８

コ　 　   シ　      ムス　     ビ

渡辺式大型高速古紙梱包機

渡辺鉄工株式会社
本社及工場 〒839-0841 福岡県久留米市御井旗崎二丁目25番25号
  T E L〈 0 9 4 2 〉4 3 − 9 1 1 1 ㈹
東京営業所 〒333-0823 川 口 市 大 字 石 神 6 9 5
  T E L〈 0 4 8 〉2 9 0 − 4 8 5 1
大阪営業所 〒570-0016 守 口 市 大 日 東 町 2 7 − 7
  T E L〈 0 6 〉6 9 0 2 − 2 3 3 8
名古屋営業所 〒452-0801 名 古 屋 市 西 区 清 里 町 1 3 0 番 地
  T E L〈 0 5 2 〉5 0 5 − 0 4 1 1
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開会に先立ち趣旨説明をしている国本副理事長

後方は司会の河村専務理事

講師：仲保吉正 氏

稲垣香代子様

【計画認定のスキーム】

中小企業・小規模事業者

経済産業大臣

（地方経済産業局）

①計画を

　策定し

　申請

②認定



２　来賓祝辞

　中部経済産業局 産業部 次長

　　　稲垣 香代子 様

３ 来賓紹介

　愛知県中小企業団体中央会専務理事

　　佐々木　靖志 様

　株式会社商工組合中央金庫執行役員

　名古屋支店長兼熱田支店長

　　斉藤　篤人 様

４　乾杯 / 服部副理事長

５　祝宴

６　中締め・閉会の辞 / 神山副理事長

１ 月１４日　石川理事長より（公財）古紙

再生促進センター中部地区委員会委員長桂川

様へ依頼書面「お支払い条件の改善について」

を提出　於ホテルメルパルク名古屋 2 階「瑞

雲西（互礼会開始直前）」

＊書面は次ページに全文掲載

* ガソリンのみ６社の提出データにて算出しております。

市　中　相　場
令和 7 年 2 月１日現在

ナマシ番線 ヤード着　（1kg） 149 円〜160 円

（10 番） 平均価格　153.4 円 気 配 →

軽　　　油 店　　頭　（1ℓ） 143.2 円〜154 円

平均価格　147.4 円 気 配 

ガ ソ リ ン 店　　頭　（1ℓ） 164 円〜168 円

平均価格　165.8 円 気 配 

6 商 工 組 合 だ よ り （第 547 号）令和 7 年 2 月１日

（ こ の 用 紙 は 古 紙 再 生 紙 で す 。）

公益財団法人古紙再生促進センター中部地区委員

会委員長・王子エコマテリアル㈱中部調達部部長

稲垣香代子様
神山副理事長

服部副理事長

桂川　太様

桂川　太 様

午後 7 時 30 分頃閉会



7商 工 組 合 だ よ り（第 547 号） 令和 7 年 2 月１日

（ こ の 用 紙 は 古 紙 再 生 紙 で す 。）

 
 

 
     
 

 
   

 
 

 
  
 

 

 
 

 
 

 

 

 
 
 

 
    
  



8 商 工 組 合 だ よ り （第 547 号）令和 7 年 2 月１日

（ こ の 用 紙 は 古 紙 再 生 紙 で す 。）

在庫量推移表在庫量推移表 （令和７年1月）（令和７年1月）

古 紙 圧 縮 梱 包 機

50 年の実績と経験

〒134-0091  東京都江戸川区船堀2-23-21
〒444-0937

TEL〈03〉3689−0303 TE L〈05 6 4〉6 4 − 3 6 9 2 ㈹FAX〈03〉3689−0318

FAX〈05 6 4〉6 4 − 3 6 9 3h t t p : / / w w w. s h o w a - p r e s s . c o . j p
E-mail:takumi-cv@leaf.ocn.ne.jp東京・大阪・名古屋・福岡・三島・浦安・八街・徳山

TKM

各種コンベヤ・省力機械の創造をします

愛知県岡崎市島坂町字川田５番地３
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